
  

 

令和２年 鳥羽市教育委員会会議録 

 

第 2回 定例会 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

 

場 所     鳥羽市教育委員会事務局 教育長室 

 

期 日     令和 2年 2月 26日（水） 

 

開 会     午後 1時 30分 

 

閉 会     午後 4時 30分 

 

 

出席委員 

委   員    中 村 和 久 

委   員    亀 川 聖 子 

委   員    江 崎 ユ ミ 

委   員    奥 村 楠 治 

教 育 長    小  竹   篤 

 

 

出席職員（説明員及び書記） 

総 務 課 長    山 本 勝 利 

学校教育課長   岩 本 和 也 

生涯学習課長補佐   田 畑 詩 麻 

（書 記） 

総務課係長    永 野 理 香 
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件   名 
日程第１ 

会議録（令和２年第１回定例会）の承認について 

意見及び指摘事項 

及び 

事務局説明 

【意見・指摘】 

 なし 

 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 日程第２ 諸報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告】 

（教育長） 

１．諸活動 [場所]  

１月３１日（金）鳥羽高校総合発表会[鳥羽高校] 

      新型コロナウイルス対策会議[市長室] 

 ２月 １日（土）日本遺産認定記念シンポジウム［磯部生涯学習センター］ 

２日（日）石神さんマラソン[相差町] 

    ４日（火）市人権教育推進委員会[市図書館] 

５日（水）市防災会議[市民文化会館大会議室] 

     JF海苔寄贈式[市長室] 

     いじめ問題対策連絡協議会[中央公民館] 

    ８日（土）美し国三重市町対抗駅伝結団式[商工会議所] 

   １４日（金）市町教育長会議［県総合教育センター] 

   １６日（日）美し国三重市町対抗駅伝[県庁～伊勢陸上競技場] 

１８日（火）学力向上委員会［市図書館] 

      南志高校活性化協議会[伊勢庁舎] 

２１日（金）答志小学校訪問[答志小学校] 

２５日（火）新型コロナウイルス対策本部会議[市長室] 

      鳥羽高校活性化協議会[鳥羽高校] 

   ２６日（水）定例教育委員会 

 

 

 

（教育長） 

   1 月 31 日は鳥羽高校総合発表会があったのですが、この時新型コロナウ

イルス対策会議が急遽入りまして、発表会は前半しか見学できませんでし

た。生徒たちは落ち着いた様子で発表しておりました。例年ですと文化会

館を使用するのですが、閉鎖中ということで、去年から鳥羽高校の多目的

ホールで行っております。 
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報 告 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 8 日は美し国三重市町対抗駅伝の結団式で一週間後に駅伝の本番が

あるということでした。2 月 16 日は本番ですが、２時間半を目標にしてい

ましたが、2 時間 35 分 40 秒ほどでした。目標はまた先送りになりました。

一生懸命走っていただきましてありがとうございました。 

 

2月 25日は新型コロナウイルス対策本部会議がありまして、新型コロナ

ウイルスだけに限って、対応策を招集して話し合うという機会ができると

いう対策本部が立ち上がっております。 

 

２.児童生徒・各学校の様子 

（教育長） 

 （1）児童虐待等、関係機関連携事案 

   ４月から児童相談所と連携する児童虐待の案件は昨年より多くなっていま

す。家庭環境が難しいところがあります。次年度は児童虐待等、関係機関と連

携するにあたり、ハープの強化ということもやっていかないといけません。 

 

３．市議会について 

（教育長） 

(1) 補正予算 

   Wi-Fi環境を各教室に整えます。補正予算ですので、工事は次年度の 4、

5月以降になります。 

（2）一般質問 

  ・子どもたちが将来引きこもりにならない施策について 

  ・ＳＤＧｓの推進、取り組みについて 

  ・新型コロナウイルスの対策について 

 

 ４．その他 

（教育長） 

(1) 教育振興基本計画策定のための保護者意識調査結果 

<調査結果をもとに地域の実情など、教育委員間で意見交換> 

 

(2) 新型コロナウイルスへの対応 

コロナ対策の現状の話について、刻々と国の指示や要請も変わってきて

います。現在の状況としてはイベント等の一律に中止はしないが、必要に

合わせて、中止したり延期したりという対応を取ってほしいということで

す。記者発表についても、県内で新型コロナウイルスが発症しても市町の

名前は出しません。伊勢保健所管内という発表の仕方をしますということ

を聞いています。鳥羽市の教育委員会としていろいろ考えますと、市内学



 

 3 

 

 

 

報 告 事 項 

 

 

 

 

 

校の児童・生徒が感染しますと休校せざるを得ません。 

学校関係者が感染した場合、14日間の休校措置を取りたいと思います。

感染者が出なくても、濃厚接触者が出た場合は 3日間の休校を取ります。  

この間に感染経路を特定する。校内の消毒もこの間でします。それで校医

と相談して、不安であるとなれば、さらに 11日間の休校延長措置を取る、

というような原則論を置こうと思います。 

もう一点は、イベント・行事ですが、今後の対応としては小学校の修学

旅行は秋に延期、中学校はキャンセル料が発生する直前まで、検討し状況

をみて、必要なら秋に延期するということになります。 

 

 

委員質疑確認・意見 

及び 

事務局応答説明 

 

 

 

 

 

 

 【質疑・応答／意見】 

２.(1)児童虐待等、関係機関連携事案について 

(委員Ｃ) 

  ハープの強化というのは人員を増やすということですか？ 

 

(教育長) 

  今年は通級生が少ないということで職員は１名体制だったのですが、事

務的な仕事をしてもらうということで、１週間に２４時間ですが、心の教

室相談員として１名来ていただいています。次年度は心の相談員の時間を

増やしていく予定です。短い時間のつなぎの対応にはなりますが、ハープ

の強化ということで力を入れていきたいと思います。 

 

４.(2)新型コロナウイルスについて 

（委員 D） 

風邪の症状や 37.5 度以上の発熱が 4 日以上続いた時や、強い気怠さや

息苦しさ等がある場合は、学校に報告するということは、学校でもやって

いますか？こういう基準はありますか？  

 

（教育長） 

国の基準ですと 37.5度以上の熱が 4日以上続いた時や、気怠さがあると専門

の機関で検査ができるようになります。それまでは自宅療養ということにな

ります。ワクチンがないので、不安もありますが、通常ならインフルエンザ

対応と同じなので、そこをしっかりやっていきたいと思います。(委員 C） 

  濃厚接触者がいる場合というところで、伊勢志摩管内でという報道しか

されないということですが、実際に市内に出た場合情報は入ってきますか。 

 

(教育長) 

  この検査は保健所が中心になって行いますが、該当のところには個別に

連絡が行きます。それをもって休校等の判断をしていく形になります。 
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件   名 
日程第３ 議案第５号 

 令和２年度教職員人事異動（案）について 

担 当 課 説 明 等 

 

（学校教育課長）資料に基づき説明 

  人事案件のため非公開 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

  なし 

議 事 結 果 承 認 

 

 

件   名 
日程第３ 議案第６号 

 就学等に関する規則の一部改正について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長）資料に基づき説明 

 令和 2年度より小学校、令和 3年度より中学校の学習指導要領改訂

に伴い、就学等に関する規則の一部を改正するため、本提案するもの

です。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

なし 

議 事 結 果 承 認 

 

件   名 

日程第３ 議案第７号 

 鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営に関する規

則の一部改正について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長）資料に基づき説明 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部が改正された

ことに伴い、鳥羽市立学校における学校運営協議会の設置及び運営

に関する規則の一部を改正する必要があるため、本提案するもので

す。 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

な し 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 

日程第３ 議案第８号 

 鳥羽市立小中学校事務の共同実施協議会設置要綱の一部改正につ

いて 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長）資料に基づき説明 

鳥羽市立小中学校事務の共同実施協議会設置要綱の一部を改正

する必要があるため、本提案とするものである。 

 

委員質疑確認 

及び 

事務局応答説明 

【質疑・応答／意見】 

な し 

議 事 結 果 承 認 

  

  

件    名 

日程第３ 議案第９号 

 鳥羽市立学校教職員の自家用自動車による出張の承認等に関す

る要綱の一部改正について 

担 当 課 説 明 等 

（学校教育課長）資料に基づき説明 

鳥羽市立学校教職員の自家用自動車による出張の承認等に関する

要綱の一部を改正する必要があるため、本提案とするものである。 

 

委 員 質 疑 確 認 

及 び 

事 務 局 応 答 説 明 

【質疑・応答／意見】 

な し 

議 事 結 果 承 認 

 

 

件    名 
日程第３ 議案第 10号 

 鳥羽市立図書館規則の一部改正について 

担 当 課 説 明 等 

（生涯学習課長）資料に基づき説明 

鳥羽市立図書館の開館時間及び休館日等を変更したく、規則を改正

する必要があるため、本提案とするものである。 

 

委 員 質 疑 確 認 

及 び 

事 務 局 応 答 説 明 

【質疑・応答／意見】 

な し 

議 事 結 果 承 認 
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件   名 

日程第４ その他 

１． 後援依頼について 

２． その他 

担 当 課 説 明 等 

（総務課長）後援依頼各申請（写し）に基づき説明 

１． 後援依頼について 

 

（1）令和２年度鳥羽・志摩中学校野球春季トーナメント大会 

【前回：平成 31年第 2回】 

 

（2）第 15 回皇學館中学校・高等学校 英語スピーチコンテスト          

【前回：平成 31年第 3回】 

 

（3）JFAキッズサッカーフェスティバル 2020in鳥羽 

【前回：平成 31年第 2回】 

 

（4）山際延夫さんの顕彰記念講演会 

 

（5）ヒップホップダンス短期無料教室 

【前回：平成 30年第 3回】 

 

 

２．その他 

 

議 事 結 果 承 認 

午後 4時 30分  閉 会 


